

Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES
20 DE MARZO
DE 2020
Año 27 | No. 9886 | \$10.00



Gobierno clausura verificentros

El programa de verificación vehicular quedó sin efecto.

CLAUDIA AGUILAR/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS

Admiten 12 contagios de Covid-19

Manifestó el Gobierno del Estado, quien agregó que están por confirmar 35 casos más

Por Claudia Aguilar
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

Puebla suma 12 casos confirmados de coronavirus (Covid-19), pero la cifra podría aumentar, ya que hay 17 personas que se realizaron pruebas de laboratorio en hospitales privados cuyo resultado fue positivo, por lo que el gobierno estatal volverá a examinarlos para corroborar el diagnóstico.

Al dar un balance de las últimas 12 horas, el secretario de Salud del estado, Humberto Uribe Téllez, precisó que existe otro grupo de 18 personas quienes también se practicaron el examen y en las siguientes horas se sabrá si están o no enfermos.

De los dos nuevos casos, explicó que el primer contagio se dio porque la persona recibió a una visita proveniente de Sudamérica, específicamente de Brasil, mientras que el segundo es parte del grupo de poblanos que viajó a Vail, Estados Unidos.

Al respecto, el gobernador Luis Miguel Barbosa Huerta refirió que a excepción del último caso que surgió en Cholula, el resto de los contagios se concentran en la capital del estado.

“Todos tienen que ver con gente que viajó o que tuvieron contacto con algún viajero, y eso nos puede llevar a ser el estado con más casos”, declaró al recalcar que los condóminos de La Vista fueron “poco cuidadosos”, tras su llegada de Colorado, Estados Unidos.

De paso, el mandatario estatal anunció que se reunirá con el cónsul de Nueva York, con el



El gobernador informó que está aplicando 200 mdp, para la compra de insumos a fin de atender la contingencia.

propósito de extremar medidas, ante el retorno de paisanos a sus comunidades de origen durante el periodo de Semana Santa. “El tema no está nada fácil”, dijo.

En una rueda de prensa conjunta que ofreció con los secretarios de Salud y Gobernación, Jorge Humberto Uribe Téllez y David Méndez Márquez, el mandatario informó sobre la compra de medicamentos, renta de ventiladores y demás insumos para atender la contingencia sanitaria, por un monto de 200 millones de pesos. “De entrada estamos haciendo compras por 200 millones de pesos”, destacó. **PÁGINA 3**



Cierran cines, jardines de fiestas y salones sociales

El encargado de despacho de la Secretaría de Protección Civil y Gestión de Riesgos, Gustavo Ariza Salvatori, dio a conocer que pedirá a los propietarios de cines, jardines de fiestas y salones sociales, cierran sus negocios para seguir las recomendaciones de la federación ante la propagación del Covid-19.

ELIZABETH CERVANTES/FOTO: ANTONIO APARICO

INTERIOR

CRONOS

2020 **MEXICO SERIES** MX vs A

México Series, out

Tras el anuncio de que el inicio de la temporada de 2020 se postergaría hasta mayo, la MLB anunció la cancelación de la México Series, entre Padres y Diamondbacks.

Twitter

NACIÓN

Muerte por Covid-19 por factores de riesgo

López-Gatell mencionó que el deceso fue por factores de riesgo como la diabetes. **EFE**

ORBE

Italia ya supera a China

El número de muertos en Italia a causa de la epidemia de coronavirus superó ayer al de China, con 3 mil 405 según el último conteo. **AP**

POSPONEN EL TRACKDAY 3.0

Lamentamos informar a toda la familia Velocidad TMC y a todos aquellos interesados que, en conjunto con la dirección del Autódromo “Miguel E. Abed”, hemos decidido que el evento Track Day TMC 3.0, que se llevaría a cabo este **sábado 21 de marzo** en dicho trazado, se pospone en el marco de las acciones preventivas por la pandemia de coronavirus covid-19.

Agradecemos mucho el apoyo y la comprensión de los entusiastas y seguidores, ante todo, la salud de nuestros invitados va primero en estos tiempos complejos. Los invitamos a tomar todas las precauciones necesarias para evitar cualquier dificultad.

Queremos destacar que sus boletos seguirán siendo válidos para el evento, el cual, una vez terminada la contingencia, tendrá una nueva fecha que anunciaremos pronto vía redes sociales.

Síntesis y Rostros



Asiste el gobernador al Informe de Actividades 2019 del presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Puebla.

Primer Informe de Labores de Félix Cerezo V.

Por Angélica Patiño Guevara
Foto: Redacción/Síntesis

En Puebla los derechos humanos se le regresarán a la ciudadanía, ya que la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) no se volverá un organismo gubernamental, sino que será constitucional y autónomo.

Así lo sentenció el gobernador del estado Luis Miguel Barbosa Huerta, quien al asistir al Primer Informe del actual ombudsperson Félix Cerezo Vélez, ratificó su respaldo a la labor para defender los derechos humanos en la entidad.

Al confirmar que habrá mayor presupuesto para este organismo, Barbosa Huerta aseguró que no hará crítica de los órganos gubernamentales, pues se ha habido de todo, una lucha por esto derechos tanto en las calles como en las instituciones. Por lo que advirtió que siempre estará a favor de la dignidad humana, y la defensa de los derechos civiles y de segunda y tercera generación, pues ahora se defienden todos los derechos humanos como la seguridad pública y de la salud. “La tendencia no será para consolidarlo como un órgano de gobierno, sino la tendencia es devolverlo a la sociedad, porque ahí es donde debe de alojarse las instituciones de la defensa”. **PÁGINA 4**

Quienes han violado la autonomía de los órganos constitucionales, obvio van a recibir sus castigos **Miguel Barbosa** Gobernador

Continuaré las acciones que se consideren pertinente para mantener la autonomía **Félix Cerezo** Presidente

JUEZ VINCULA A PROCESO A CASTAÑÓN POR EXTORSIÓN

Por Claudia Aguilar
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

Antes de la detención del morenovallista, Eukid Castañón Herrera, por el delito de extorsión, el gobernador del estado, Luis Miguel Barbosa Huerta, reveló que su administración ya presentó también una denuncia penal en contra del exfuncionario, pero se reservó los detalles.

En conferencia de medios, dijo que el panista fue detenido en Puebla y no en Cancún como se especuló, y que el expediente que la Fiscalía General del Estado (FGE) integró para su caso se dio a raíz de la denuncia que hizo un particular.

Eukid Castañón Herrera permanecerá en prisión luego de que un juez de control lo vinculó a proceso por el delito de extorsión. **PÁGINA 5**



Se ordenó el traslado al Cereso de San Miguel a Eukid Castañón Herrera.

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN: puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Ma. Teresa Abirached / La contingencia y el papel higiénico: 8A
• Omar Espinosaz / Las oportunidades que ofrece el COVID-19: 8A